

注目のごきごきを写真でレポート

まちかど トピックス



1 豊井小第106回目の運動会スローガン。2,3 閉校記念として行われたバルーンリリース。記念のメッセージと朝顔の種と一緒に秋晴れの空へ飛ばしました。4 1・2・3年生のダンスは元気いっぱい。5 4・5・6年生のリレーではバトンを上手につないで熱戦が繰り広げられました。6 永田小第105回目の運動会スローガン。7 鼓笛隊の「もみじ」の美しい演奏で入場。8 児童や先生みんなでおそろいのTシャツで運動会を盛り上げました。9 4・5・6年生の集団演技では鮮やかな旗が校庭を彩りました。10 大玉運びでは懸命に大玉を運ぶ姿が見られました。



最後の運動会を全力で 豊井小・永田小 運動会

9月12日
1～5 豊井小
9月19日
6～10 永田小

9/26

中野市の魅力を明治神宮野球場でPR 2020信州なかのナイター

明治神宮野球場で東京ヤクルトスワローズ対阪神タイガース戦の「信州なかのナイター」を開催しました。当日は、球場ゲート前で中野市産のぼたんこしよの加工品や、ブドウなどを販売。球場内のスクリーンで農産物などをPRしました。始球式は昨年に引き続き女優の羽田美智子さんが行い、試合は2対1で東京ヤクルトスワローズが勝利しました。



中野市のブドウの大ファンなんです。毎年楽しみにしています。



始球式に登板した
はみ羽田 美智子 さん



8/30
9/13

生まれ変わる市民会館を考える 市民会館 リノベーションラボ

リノベーションにより生まれ変わる市民会館の施設や音響などについての理解を深めてもらう目的で、レクチャー型ワークショップを開催しました。

市民会館ホールステージ上で行われ、設計担当者の説明をもとに、具体的な利用を想定した活発な意見が交わされました。



8/29

ポールを使ってエクササイズ ノルディックダンス

ノルディックウォーキングのポールを使って、音楽に合わせて体を動かすエクササイズ「ノルディックダンス」。

多目的サッカー場を会場に約80人が参加しました。参加者からは「初めて参加したが、楽しい汗をかくことができました。」との声聞かれました。次回は10月17日(土)開催予定。

